



Anuncio de los liderazgos mundiales de las Coaliciones para la Acción de Generación Igualdad para acelerar el logro de la igualdad de género

Líderes de Estados Miembros, sociedad civil, organizaciones por los derechos de las mujeres, organismos de la ONU, entidades filantrópicas, organizaciones de jóvenes y el sector privado se reúnen para conseguir resultados transformadores para las mujeres y las niñas.

1 de julio 2020

Media contact: GEFcommunications[at]unwomen.org

[Nueva York] El [Foro Generación Igualdad](#) —un encuentro mundial por la igualdad de género, al que convoca ONU Mujeres coauspiciado por los Gobiernos de México y Francia en alianza con la sociedad civil— dio a conocer hoy el nombre de las y los líderes de las [Coaliciones para la Acción](#) de Generación Igualdad. Las Coaliciones tienen como objetivo alcanzar la igualdad de género y los derechos humanos de todas las mujeres y las niñas. Las Coaliciones para la Acción producirán cambios concretos y transformadores para las mujeres y las niñas de todo el mundo en los próximos cinco años. Estas se enfocarán en los siguientes [seis temas](#) que son críticos para alcanzar la igualdad de género: violencia de género; justicia y derechos económicos; autonomía sobre el cuerpo, y salud y derechos sexuales y reproductivos; Acción feminista para la justicia climática; tecnología e innovación para la igualdad de género, y movimientos y liderazgos feministas. Las adolescentes y las jóvenes estarán al centro de las acciones de cada una de las Coaliciones para la Acción.

Los sesenta y cinco liderazgos iniciales de las Coaliciones para la Acción representan a Estados Miembros, distintas organizaciones feministas y por los derechos de las mujeres, organizaciones de jóvenes, entidades filantrópicas, agencias de la ONU, y otras organizaciones internacionales (consulte la lista completa [aquí](#)). Los liderazgos de las Coaliciones para la Acción aportan un compromiso profundo y su experiencia en el avance de la igualdad de género y los derechos humanos de las mujeres, y reflejan distintas experiencias e identidades de las mujeres y las niñas de todo el mundo.

En los próximos meses se designarán otros liderazgos de las Coaliciones para la Acción provenientes, entre otros ámbitos, de empresas del sector privado y organizaciones de jóvenes, con el objeto de garantizar liderazgos interseccionales e intergeneracionales.

Los liderazgos de las Coaliciones para la Acción fueron seleccionados por el Grupo Central del Foro Generación Igualdad, que integran representantes de los Gobiernos de Francia y México, de la sociedad civil y ONU Mujeres. Para esta selección se siguieron [cinco criterios](#), entre ellos, evidencias del compromiso de los liderazgos y el historial de sus logros en los respectivos temas de las Coaliciones.

Las Coaliciones para la Acción son uno de los productos clave del Foro Generación Igualdad que se inaugurará en la ciudad de México (México) y culminará en París (Francia), en el primer semestre de 2021. El Foro Generación Igualdad, acelerado por las Coaliciones para la Acción, movilizará medidas urgentes para lograr un progreso irreversible hacia la igualdad de género y los derechos de las mujeres y las niñas de todo el mundo.



Este anuncio se realiza mientras el mundo enfrenta a los efectos de la pandemia por COVID-19 que está exacerbando las desigualdades de género y de otra índole y que tiene consecuencias desproporcionadas para las mujeres y las niñas de todos los países. En el contexto de la pandemia, el Foro Generación Igualdad y las Coaliciones para la Acción son iniciativas importantes y urgentes para atravesar este flagelo, para una recuperación más rápida, y para forjar un futuro más justo, inclusivo y equitativo para todas las personas.

El Foro Generación Igualdad también presentará [un innovador Pacto para las Mujeres, la Paz, la Seguridad y la Acción Humanitaria](#), para encaminar acciones y recursos a favor de la paz, la seguridad y la acción humanitaria. Dicho Pacto servirá para fortalecer la coordinación entre las iniciativas y alianzas en curso para asegurar que las mujeres y la juventud estén en el centro de las acciones humanitarias y para la paz, la seguridad y la acción humanitaria, a 20 años de la [resolución 1325 del Consejo de Seguridad](#) sobre Mujeres, Paz y Seguridad. La elaboración del Pacto se nutrirá de la información reunida gracias a la amplia participación de los actores interesados y la consulta con éstos, con especial énfasis en los insumos que aporten activistas de base por las mujeres, la paz y la seguridad. El fin es garantizar que se aprovechen los procesos mundiales y regionales en curso para lograr el compromiso y la acción nacional y local.

El Pacto complementará y establecerá sinergias con las seis Coaliciones para la Acción de Generación Igualdad para avanzar en la igualdad de género y los derechos de las mujeres en áreas temáticas claves pertinentes a la paz, la seguridad y la acción humanitaria.

Próximos Pasos:

Los liderazgos de las Coaliciones para la Acción se reunirán en los próximos meses para diseñar en conjunto programas transformadores concretos para las medidas que habrán de implementarse en los próximos cinco años.

Se planean una serie de conversaciones públicas virtuales para principios de septiembre 2020 que movilizarán y recogerán las voces de las mujeres y personas jóvenes como insumo para las Coaliciones para la Acción.

Los Programas de las Coaliciones para la Acción se perfeccionarán en el Foro Generación Igualdad en la ciudad de México, durante la primera etapa de 2021, y se presentarán oficialmente en el Foro Generación Igualdad de París, más adelante ese mismo año.

Las Coaliciones para la Acción buscan movilizar un apoyo amplio además de la estructura de liderazgo. Un conjunto extenso de actores interesados participará en el diseño de las Coaliciones para la Acción durante los próximos meses y tendrán oportunidad de comprometerse con acciones transformadoras a favor de la igualdad de género y los derechos de las mujeres.

Puede consultar más información sobre el Foro Generación Igualdad y las Coaliciones para la Acción [aquí](#).



¡Únete! Irradia tu energía y ambiciones para esta oportunidad de transformación en 2020 a través del activismo en línea y fuera de línea mediante el uso de la caja de herramientas para redes sociales incluida [aquí](#).